

Kingersheim, une ville qui rassemble

L'été touche à sa fin, la rentrée est là. Nous l'espérons tous plus sereine et moins perturbée que les derniers mois que nous avons vécus **même si** nous savons que le risque sanitaire est toujours bel et bien présent, certainement encore pour quelque temps.

En cette période difficile, les services de la Ville et la Municipalité sont restés actifs sur tous les projets engagés en ce début de mandature et **poursuivent inlassablement leurs missions au service de l'intérêt général.**

Pour ne citer que quelques-unes de leurs actions et en réexpliquer le sens :

- **Le réaménagement de la rue de Pfastatt**, non pas pour renforcer le transit ou la circulation, mais bien pour sécuriser au mieux les piétons et cyclistes sur cet axe menant au collège ainsi qu'aux équipements sportifs et de loisirs.

- **La création d'un nouveau parking derrière l'école du Centre**, non pas pour privilégier l'utilisation de la voiture ou pour bitumer la ville, mais bien pour permettre un accès plus facile au groupe scolaire et à la garderie. Cela sera d'autant plus important lors de la construction dans ce secteur d'un nouveau site Périscolaire maternelle d'une capacité d'accueil de 80 enfants qui nécessitera d'immobiliser (provisoirement) le stationnement derrière la Souris Verte durant le chantier des travaux.

- **La création de la Place du Village et l'aménagement d'un parking en zone bleue dans le centre historique**, non pas pour faire encore plus de place à la voiture, mais bien pour faciliter le stationnement en journée au bénéfice des usagers des commerces, des services et des restaurants du secteur. Pour donner plus de

poids à cette mesure, deux abris pour vélos ont été également aménagés pour favoriser toutes les mobilités.

- **Les travaux d'entretien du Parcours de santé et du Poumon vert, effectués par l'ONF (Office National des Forêts)**, ont nécessité l'abattage de certains arbres affaiblis par la sécheresse et menaçant la sécurité des promeneurs, non pas pour faire du bois ou pour saccager la nature, mais bien pour sécuriser la zone, favoriser la régénération des arbres et permettre ainsi une utilisation optimale du parcours par les habitants.

Cette liste n'est pas exhaustive, loin de là. L'entretien et la désinfection des écoles afin d'assurer une rentrée plus sûre, la poursuite des aménagements routiers liés à la démarche citoyenne Circulation pacifiée, l'installation de panneaux photovoltaïques à l'école du Centre, les préparatifs autour de l'installation du nouveau local Périscolaire au Village des Enfants, l'Accueil de Loisirs du CREA, épaulé par les jeunes kingersheimois en jobs d'été mis à disposition par la commune, qui a accueilli dans les meilleures conditions 80 enfants et adolescents en moyenne, sont autant d'autres exemples illustrant le dynamisme de l'action municipale.

Comme vous, nous subissons les contraintes de la situation sanitaire et économique du moment et cela peut nous empêcher parfois d'aller plus vite, mais nous pouvons vous assurer du total investissement au quotidien des équipes de la Ville et des élus au service du bien commun.

Belle rentrée à toutes et tous.

Alain Winckelmuller, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

STOP AU BETON !

Nous déplorons la dégradation du cadre de vie depuis plusieurs années à Kingersheim : incivilités, nuisances, circulation, pollutions rythment désormais la vie de nos quartiers.

La faute en partie à une **politique d'urbanisme sans limite** menée par la municipalité depuis 30 ans provoquant la densification de notre habitat et la disparition de nombreux espaces naturels.

Cette urbanisation a été pensée comme moyen de développement et comme solution à la baisse des dotations financières de l'Etat. A cette politique, il manque une vision d'ensemble et surtout l'évaluation des impacts : augmentation des besoins en infrastructures (routes, réseaux), en fonctionnement (écoles), en services et des problèmes de sécurité.

Le projet « Clos Dali » rue de Pfastatt (50 logements sociaux) coche à cet égard toutes les cases de tout ce qu'il ne faut pas faire : opération foncière aboutissant à la disparition d'un 1ha de zone verte, à la densification de logements au détriment du cadre de vie des riverains tout cela sans avoir bien sûr présenté le projet final aux intéressés : la démocratie participative à Kingersheim a ses raisons que la Raison ignore !

Et ce n'est pas fini ! D'autres projets sont en cours : Vert village 2, Ameco 3, Tival 2, Centre socio-culturel et cultuel, aménagement de la zone commerciale,... Quels sont les suivants et **où s'arrêtera cette urbanisation ?**

L'urgence climatique et la crise sanitaire imposent pourtant de penser l'urbanisme différemment et nous proposons de :

- Sanctuariser les espaces naturels existants
- Réviser le Plan Local d'Urbanisme pour limiter la densification
- Consultation citoyenne et référendum pour tout projet supérieur à 10 logements
- Evaluer les nuisances subies par les habitants et apporter des solutions telles que la clôture du Parc des Gravières et un mur anti-bruit le long de la D430
- Elaborer un nouveau plan de circulation qui donne toute sa place aux piétons et aux cyclistes (par exemple au carrefour du Château d'eau)

Belle rentrée !

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer

À votre disposition sur kingersheimnouvelleere@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

La solidarité : en cette période il semble utile de rappeler cette valeur essentielle. C'est un devoir social réciproque entre les personnes d'une Commune. Agir en citoyen c'est reconnaître le droit de l'autre en tant que personne digne, et être attentif et solidaire pour que chacun participe et accepte le bien vivre de l'autre.

Pensons-nous sur notre Commune être, ou avoir été solidaires, les uns avec les autres, les différents quartiers les uns avec les autres ?

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
0767377214 - fadi.hachem@orange.fr